

MONICIÓN DE ENTRADA

“Dichoso el que camina en la ley del Señor”. En este domingo se nos llama a cumplir la voluntad de Dios, haciendo uso de la libertad que Él nos da. Jesús nos invita a vivir los mandamientos, en una línea de profundidad interior y de generosidad: nos invita a elegir la vida y el amor.

Y en este contexto, celebramos la Campaña de Manos Unidas contra el Hambre, que este año lleva por lema: “**Frenar la desigualdad está en tus manos**”. Día de compromiso para cambiar la realidad de hambre y pobreza en la que se encuentran millones de personas.

SALMO



ORACIÓN DE LOS FIELES:

(Animador/a): Señor, humildemente y con confianza te presentamos nuestras peticiones.

- Por todos los que formamos la Iglesia, para que, viviendo el amor, la comprensión y la acogida a todos los hombres, mostremos al mundo la plenitud de la ley. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por los organismos del Estado, para que se fomente el trabajo digno y se multipliquen los esfuerzos por potenciar el derecho a la educación, la salud y la protección social de los más empobrecidos. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por quienes siguen padeciendo hoy en el mundo la tragedia del hambre, la miseria, las guerras y el terrorismo, para que el Señor los libere de su situación y despierte en nosotros el cariño, la cercanía y la solidaridad. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por las personas que colaboran con Manos Unidas, dedicando tiempo, esfuerzo o ayuda económica, para que el Evangelio sea siempre la fuente que inspire sus acciones y el Señor multiplique los resultados de su entrega generosa. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por nosotros y por nuestra Unidad Pastoral, para que entendamos de verdad que la ley fundamental es el amor a Dios y al prójimo y seamos coherentes con ella en nuestro día a día. **ROGUEMOS AL SEÑOR**

(Animador/a): Señor, Dios nuestro, que nos has revelado que la plenitud de la Ley se fundamenta en el amor, escucha nuestra oración y concédenos vivir siempre de acuerdo con las exigencias del Evangelio. Por Jesucristo nuestro Señor.

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día.

Con el salmo de hoy (118) proclamamos felices a los que siguen el camino que nos marca el Señor, al tiempo que le pedimos su ayuda para seguirlo. "¡Dichoso el que camina en la ley del Señor!"

"LIBERTAD ANTE LA LEY"



Siempre, el mero cumplimiento de la Ley, nunca es correcto, sí solo nos conformamos con un "cumplimiento externo".

Jesús prefiere mirar el "fondo": el convencimiento, la adhesión del corazón, lo que nos sale de dentro.

Quien obra de corazón no lleva reloj ni metro. El amor va más allá de las medidas del tiempo.

Para Jesús, mantener a un hermano marginado,

quitarlo de nuestra vista, es lo mismo que "matarlo".

El amor al Padre Dios no puede estar separado del amor a los hermanos. Viven los dos abrazados.

Señor, que todos nosotros vivamos reconciliados.

No aceptas nuestras ofrendas, cuando estamos enfadados.

Hoy, al venir a la iglesia, nos damos todos las manos.

Entonces, Señor, tú escuchas nuestras plegarias y cantos.

J.J. Pérez Benedí

